

Directora del Hospital Dr. Marco Chamorro de Porvenir, Altayra Ferhmann:

"La llegada de este equipamiento permitirá seguir potenciando la equidad en salud"



Directora del Hospital Dr. Marco Chamorro de Porvenir, Altayra Ferhmann.

● La llegada de la Unidad de Apoyo de Diagnóstico de Tomografía Axial Computadora, evitará en gran medida que los fueguinos se trasladen a otras zonas del país para realizarse un examen médico.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

La instalación de una Unidad de Apoyo de Diagnóstico de Tomografía Axial Computadora o escáner, para el Hospital Dr. Marco Chamorro de Porvenir, permitirá agilizar la detección de ciertas enfermedades o urgencias que necesiten ser trasladadas a otras zonas para su confirmación diagnóstica. Esto sería un avance en materia de equidad territorial descentralizada.

El delegado de la provincia de Tierra del Fuego, José Miguel Campos, señaló como una excelente noticia "la instalación del escáner responde a una necesidad largamente demandada por la comunidad y el personal de salud, quienes han destacado que esta tecnología permitirá una atención más rápida y eficiente, mejorando considerablemente la calidad del servicio".

En ese mismo sentido, la directora del Hospital comunitario Dr. Marco Chamorro de Porvenir, Altayra Ferhmann, mostró su satisfacción por el gran avance para la comuna.

La llegada del equipo lo anunció entre semana el Servicio de Salud Magallanes.

- ¿Cuál es el impacto que generará la instalación de una Unidad de Apoyo Diagnóstico de Tomografía Axial Computadora para los usuarios del Hospital Comunitario Dr. Marco Chamorro de Porvenir?

"La llegada de este equipo tiene un impacto desde una mirada sanitaria y social. En primer punto, nos permite a través de esta tecnología contar con una respuesta más rápida y certera a la sospecha diagnóstica que tenga el equipo médico, permitiendo tomar decisiones con mayor certeza y generar una gestión más adecuada con la red de salud, en nuestro caso con Hospital Clínico de Magallanes. La toma de estos exámenes permite optimizar los tiempos de respuesta, gestionar aeroevacuaciones o traslados marítimos más seguros. Desde una mirada social, al tener diagnósticos claros o, descartar de ciertas patologías, evitaría en cierta medida trasladar a los vecinos y vecinas sólo para que se tomen este examen en Punta Arenas, evitando viajes, separación de su grupo familiar y los gastos que involucra estar en la capital regional. La llegada de este equipamiento permitirá seguir potenciando la equidad en el acceso a la salud y el fortalecimiento de la respuesta a las necesidades de nuestros usuarios y usuarias en el territorio fueguino".

- Directora, ¿qué tipo de enfermedades o patologías se podrán detectar con este escáner?

"Es un examen que ayuda a la confirmación diagnóstica de distintas patologías, lo que conlleva además al acceso a un tratamiento oportuno. Dentro de ellas se encuentran accidentes cerebrovasculares, politrauma, abdomen agudo (apendicitis, enfermedades de la vesícula, obstrucción intestinal, por ejemplo), patologías uroginecológicas, entre otras y, que según nuestra actual cartera de prestaciones, el día de hoy deben ser todas derivadas por no contar con este método diagnóstico".

La llegada de este equipo lo anunció entre semana el Servicio de Salud Magallanes.

“La instalación del escáner responde a una necesidad largamente demandada por la comunidad y el personal de salud”.

José Miguel Campos, delegado de la Provincia de Tierra del Fuego.

Campaña de Invierno



Profesionales de la Atención Primaria de Salud de Magallanes participaron del Curso Práctico de Actualización en Manejo de Kinesiterapia Respiratoria en Pacientes Pediátricos Agudo, ejecutada por la Universidad de Chile en coordinación el Ministerio de Salud.

abdomen agudo (apendicitis, enfermedades de la vesícula, obstrucción intestinal, por ejemplo), patologías uroginecológicas, entre otras y, que según nuestra actual cartera de prestaciones, el día de hoy deben ser todas derivadas por no contar con este método diagnóstico".

**INVIERNO SIN SORPRESAS:
ESTABILIDAD Y CONTROL
EN CADA VIAJE**

NEUMATICOS SAN JORGE

GOLD WEATHER 17°C MEANS WINTER TIRES

NANKANG FREE YOUR WAY
 MODELO SW-8 APTO PARA AUTOMOVILES Y SUV, DISEÑO PARA USO CON O SIN CLAVOS.

NANKANG FREE YOUR WAY
 MODELO AT-5 APTO PARA CAMIONETAS Y SUV. DISEÑO TODO TERRENO COMPATIBLE CON CLAVOS.

TIRE ANTARES
 COMPATIBLE CON CLAVOS O SIN ELLOS. DISPONIBLE EN UNA AMPLIA VARIEDAD DE MEDIDAS.

BATERÍAS STARTER
 ALTA TECNOLOGÍA, LIBRE DE MANTENCIÓN CONFIABLE Y DISEÑADA PARA EL SUR DE CHILE. ORIGEN: COREA DEL SUR. FABRICADA POR GRUPO HYUNDAI.

Av. Dos Sur, Manzana 12, Sitio 69 – Zona Franca
 FONO: (61) 2 247262

PUNTA ARENAS
 Av. Bulnes 01350
 (61) 2 247262

ZONA FRANCA
 Av. Dos Sur, Local N°69
 (61) 2 247262

PUERTO NATALES
 (61) 2 618398

WWW.SANJORGEONLINE.COM